



## 授業参観・学級懇談ありがとうございました

2月2日（金）は、本年度、最後の参観日でした。平日にもかかわらず、多くの皆さんにご参観いただき誠にありがとうございました。防災学習や国語の学習、調理実習などを見ていただきましたが、それぞれの学年で子どもたちの成長を見つけてくださっていれば、大変嬉しいです。

学級懇談会では、学級の様子や残り2か月足らずとなった本年度の修了に向けた取組などについてお伝えをさせていただきました。また、保護者の皆さんからもお気づきの点等をお知らせいただきました。

良い点はさらに伸ばし、課題については、ご家庭にもご協力をいただきながら改善を図って参ります。今後とも、よろしくお願いたします。

1年生～防災学習～



2年生～国語～



3年生～防災学習～



4年生～国語～



5年生～防災学習～



6年生～調理実習～



# 工事のお知らせ

学校の西運動場と東運動場の間にある用水路が、以前から大雨の時に道路まで水が溢れ、危険な状況が見られ、その解消のための水路拡張の工事が行われます。工事期間中は、運動場の使用制限や車の侵入・駐車制限があります。ご理解・ご協力をお願いいたします。

工事には、安全に十分に配慮していただくよう業者にお伝えしており、子どもたちにも、工事場所には近づかないように話していますが、ご家庭でもお話しいただけると幸いです。よろしくをお願いいたします。

◆2月12日(月) 水道切り替え工事

◆2月19日(月)から3週間程度 本工事

最優秀

「ねずみのきん」

1年 〇〇〇〇

## 「子ども小砂丘賞」作文 受賞おめでとう！

第20号でお知らせした最優秀  
以外にも3人が入賞しました。

- 優秀賞 6年 〇〇 〇〇
- 優良賞 4年 〇〇 〇〇
- 5年 〇〇 〇〇

「学しゅうはつびようかいは、げきだま。」と、けいこ先生がいました。わたしは「どんなおはなしかな」とおもいました。〇〇くんがすくぐぐと、「けいこ先生、どんなおはなしですか。」と、きいてくれました。けいこ先生が、「ごつとしてますが、はてなめい人。いまから、おはなしをよみますよ。だい名は「ニャーゴ」だよ。」と、いきました。「ニャーゴのおはなしをよむとき、けいこ先生が「ニャーゴ。」と、うごくとじょうのむじょうとくくくつな「えでさげました。わたしは「どんなに大きな「えでいわなくちやいけなのかな」としんぱいになりました。」

「いよいよ、れんしゅうがはじまりました。「ねん生」といよいよやります。わたしは「やつぱり「えが出来るかなあ。」とあそからしんぱいでした。わたしのせりふは「だあれ。」です。

〇〇ちゃん「おつね。」とせりふをいきました。つぎは、わたしのばんです。(おきやくさん「おつねのむじょうついでにわなまきや。」)

わたしは、てきぎつとにきつて「だあれ。」と、いきました。じぶんです。すくぐぐ大きい「えがでたなあ、とおもいました。おなじ「ぼめんチームの「ねん生」が、すくぐぐいよ。」とほくしゅをしてくれました。わたしは、(おきやくさんに、つたわったんだ。)と、びよんびよんとびたいきもちになりました。

つぎは、どんなうごきをしようかな、とおもいました。〇〇ちゃん「こんなポーズがいいかな。」と、からだをゆくりまげてきいてみました。〇〇ちゃんが、「ごつてもいいね。わたしもそうする。」といってくれました。「一人できょうりよくして、こねずみポーズができたので、よかったなあとおもいました。

〇〇ちゃんと、なんべんも、「おじさん。」と「だあれ。」と、いいながら、れんしゅうをしました。やすよ先生がとなりについて、「ごつてもかわいい、「こねずみさんになつたね。ほんばんでもいっくぐぐいよ。」とほめてくれました。わたしは、百はいパワーが出るくらい、うれしかったです。(本ばんもがんばんぞと)じぶんをおうえんしたいです。

「子ども高知新聞」読もつかに掲載されました

カメろん争

1/27 (土) 5年 〇〇〇〇

友達にカメの水さつのはーターを買った方がいいと言われたので、ぼくは、家で提案しました。これが、ろん争の始まりでした。

家族は賛成派と反対派に分かれました。母さんと父さんの反対派は、「カメは自然の中でも生きていけるから、大丈夫ですよ」という意見でした。一方、ぼくたち賛成派は、「カメは変温動物だから、体温を自分で保つことができない」という意見。三十分ぐらい話し合いました。

その結果、けつきよく買うことになりました。たくさん調べて、いいものを見つけました。水曜日とていやく予定なので、楽しみです。

「国府っ子応援団」募集中！

